

Violencia y Discriminación Contra Personas Transexuales



Fuente: Diagnóstico nacional sobre la discriminación hacia personas LGBTI en México: derecho a la seguridad y acceso a la justicia, noviembre 2018, CEAV y Fundación Arcoíris.

Por identidad de género, las mujeres trans son quienes refieren el porcentaje más alto de agresiones físicas (66%), seguidas por los hombres trans (41%).

La amenaza más frecuente hacia las mujeres trans es de violación o acoso sexual.

Divulgar la condición o el derecho a su identidad LGBTTTIQ+ representa un riesgo de discriminación y un peligro para su vida.

Las mujeres trans son el grupo que en mayor proporción fue víctima de algún tipo de violencia sexual:

- 6% víctima de asedio con fines lascivos,
- 10% víctima de hostigamiento sexual,
- 8% forzadas a realizar actos sexuales,
- 10% le obligadas a ejecutar actos sexuales,
- 10% le forzaron tener relaciones sexuales y a 9% le presionaron para exhibir su cuerpo.

El 31% de las mujeres trans ha sido detenidas por su condición LGBT, seguidas de las personas Intersex con un 18%, los hombres trans con 16%.

